



# Círculo suizo de Magallanes

Carta de su Presidente

# Carta de Miguel Baereswyl, Presidente del Círculo suizo de Magallanes

El Círculo Suizo de Magallanes se hace presente en esta semana de actividades organizada por la Embajada de Suiza, para conmemorar los 729 años de aquel 1º de agosto, en que nace el pacto de alianza de los primeros confederados en 1291.

Por este motivo saludamos a la Confederación Helvética, rindiendo un homenaje a quienes la hicieron libre y soberana.

Del mismo modo recordamos en este día a todos los esforzados suizos y sus descendientes, que como colonos e inmigrantes llegaron a contribuir al progreso de nuestra Región.

Como una noble tradición, el Círculo Suizo coopera con la Fundación Humanitaria Cvirata, hogar de ancianos de Punta Arenas.

Entre otras actividades, el Círculo Suizo posee un coro, con destacada participación en la comunidad magallánica.

Para terminar les deseo mucho éxito en el logro de los objetivos propuestos en la semana Suiza, y los invito a ver las fotos a continuación.

Reciban un cordial y afectuoso saludo,

*Miguel Baeriswyl*

Presidente del Círculo Suizo de Magallanes





ENCUENTRO CORAL

# *Ventarrones Corales*

El Coro de la Universidad de Magallanes  
junto a su maestro Nicolás Petrovich Rodríguez  
invitan y presentan al:



## CORO DEL CÍRCULO SUIZO

Director: Luis Poblete Zapata  
Guitarra: Pedro Sillar  
Teclado: Miguel Agurto

## GRUPO VOCAL ALUEN

Directora: Aracely Andrade Díaz

DOMINGO 1  
DE SEPTIEMBRE 2019  
18:00 HORAS

SOCIEDAD DE  
INSTRUCCIÓN  
POPULAR  
AV. COLÓN 956, PUNTA ARENAS



Universidad de Magallanes

